

# 月刊 ひでかじ



1  
2015  
CME P

12月23日に上野ストアハウスにて「SKI's HAPPY HOLIDAY」が行われました。公開リハーサルとして、SKIを知らないよ〜という方や応援して下さる方も喜楽に来れる、無料で見られるお得なライブです。コーラスや振りチェックなどを挟むこともあり、レアな感じも味わえるとのこと。直前に振りが付いた曲もあり、その辺は温かい目で見て欲しいと優里彩ちゃん。今回のメンバーはMIYUMI・杏里・優里彩・花梨・夏菜・綾香・結稀の7名。メンバー紹介は「祭日の過ごし方」。家族とのお出かけがなかなか出来ないの、家族みんなで出かけられたらいいと思うとMIYUMIちゃん。祭日も変わらず絵を描いたり勉強をしていると杏里ちゃん。優里彩ちゃんは物まねの練習をしているそうで、映画の吹き替え声優さんの真似を披露します。「処理に困るから止めて…」と突っ込む花梨ちゃん、SKIは急にオフになったりするので友達と合わせにくいとのことで、家族でジムに行って、ランニングマシンや自転車で身体を動かしているそう。ロードバイクに乗って、ちょちょっと100キロ走ったりすると夏菜ちゃん。おうちでゴロゴロしてゆっくり身体を休めると乃愛ちゃん。友達と遊ぶことが多いと結稀ちゃん。平日は勉強や習い事で遊べないけれど、祭日は時間を合わせやすいそう。今回はメンバー全員がソロ曲を披露。上手くできなかったメンバーもいましたが、リハーサルなので「成長過程が見れるわけですからお得ですよ」とフォローする花梨ちゃん。親目線で見れるSKIも、魅力の1つですね。



夏菜・杏里・優里彩・結稀  
綾香・花梨・MIYUMI

同日に「正義之味方！“寿隊”参上公演」が行われました。まずは前座の歌謡ショーということで、夏菜ちゃんと優里彩ちゃんがソロで熱唱します。その後司会進行役の杏里ちゃんが登場して、ショーの内容を弁士風に紹介していました。そしていよいよ寿隊のステージが始まります。夏菜ちゃんが8代目隊長に就任、そして隊員はMIYUMI・綾香・結稀の3名。これから隊員を増やして、来年は7名で活動するとのこと。遂にこの日が来たと言った夏菜ちゃん。SKIでは先輩に付いていく感じだけど、隊長なのでみんなを引っ張って行きたいと意気込みを語ります。SKIより人数が少ないけれど、頑張っていきたいと綾香ちゃん。ダンスが好きで、人一倍頑張りたいと結稀ちゃん。寿隊のダンスはSKIと違って面白いので、違った私を出したいとMIYUMIちゃん。寿隊の好きな曲は『もう一度会いたい』と夏菜ちゃん。シンプルなメロディーに言葉が伝わってくるとのこと。新曲の『南無阿弥アメン』と結稀ちゃん。リズムが取りやすく、明るい曲で心が元気になってくるとのこと。やってみたくことは、「大食い対決」と綾香ちゃん。綾香ちゃんが有利との声に、結稀ちゃんが入ってきて気になるとか。「袴が履けなくなったり…」という声がぼそっと…(^;)  
お客さんも一緒に袴を着てダンスしたいとMIYUMIちゃん。行ってみたい国はイギリスと結稀ちゃん。ハリーポッターの生まれた国で、みんなに知ってもらいたいtの事。台湾と綾香ちゃん。ドラゴンアイスが食べたいからとか。CDリリースも予定されていて、これからの活動が楽しみです。



相澤綾香・木梨夏菜・MIYUMI・金子結稀

続いて「新"寿隊"邪蛇社 ジャイロの鐘が鳴る」公演が行われました。今回も前座で、優里彩ちゃんと花梨ちゃんが熱唱。優里彩ちゃんの MC では杏里ちゃんのリレーションに合わせてロパクで演技する優里彩ちゃん。寿隊を追っかけて 15 年半が経ち、演歌一筋で 5 年の月日が流れ、人呼んで「涙の優里彩」とのこと。『涙が止まらない』こともあったけれど時間が解決してくれたとか。私を感じた『長い間』を…と、曲紹介を決めたところで他の曲が流れてしまうハプニング…。ここで車掌さんのモノマネやボイパで時間を繋ぐ優里彩ちゃんでした。ちなみに長い間とを感じる事は、ソロ曲の順番を待っているときとか。花梨ちゃんが『愛だけじゃハッピー…?』を披露した後は、愛について語り合う杏里ちゃんでした。そして寿隊公演に突入。新曲の『英語ワッカリマシェン』を披露します。「好きな動物」を言いながらメンバー紹介。小犬と結稀ちゃん。他の動物より飼いやすいし、見ているだけで癒されるそう。猫と MIYUMI ちゃん。母が飼っていて、私が生まれる時に死んでしまったので、私が生きている内に飼いたいとのこと。綾香ちゃんは虎の赤ちゃん。見たこと無いけれど、テレビで見ていると癒されるからとか。ウサギと夏菜ちゃん。ウサギほど耳が長くてお目々がクリクリしていてフワフワなものはないとのこと。続いて新曲の『南無阿弥アーメン』を披露。仏教なのかキリストなのかワッカリマシェンとツッコミが入っていました。



相澤綾香・MIYUMI・金子結稀  
木梨夏菜

12月26日にミュージズ・モード音楽院本館1Fホールにて「ミュージズアイドルアカデミー お披露目イベント Vol.3」が行われ、制服向上委員会が出演しました。今回の参加メンバーは花梨・夏菜・杏里・MIYUMIの4人。久しぶりのアイドルイベントで緊張していると花梨ちゃん。残念ながら今回の物販は無く、しばらくして会場を後にします。開口一番、「この髪型にはふれないで…」と杏里ちゃん(^\_^;)。前髪を親に切られたらしい。でも、齋藤家のように寝ている間では無いそう(^\_^)。



イメージ写真です(^\_^)

新年おめでとうございます。この「月刊しでかし」も遂に 20 回目の新年を迎えました。いよいよ 20 周年 Year に突入です。継続は力なりで活動中の SKi と共に、これからも「明るく楽しく美しく」をモットーに頑張っていきますので、よろしく願い致します。

## 今月の OG

11 月 16 日にタワーレコード渋谷店 3 階イベントスペースにて POP'N KISS 『はっぴーらっきー DX / 鳩、低空飛行』リリース記念インスタイベントが行われ、元 15 期生の京本百加ちゃんが参加しました。この日がリリース日で、“POP'N KISS”として遂にメジャーデビューを果たした百加ちゃん。たくさんのお客さんが駆けつけ、二人を祝福していました。



POP'N KISS  
(赤早加けい・京本百加)

11 月 25 日にワロップ放送局にて「tokyo torico」の公開放送が行われ、目黒川女学館に所属する藤宮れいかちゃんが出演しました。「秘密の生徒会」と題して毎月第 4 火曜日の 19 時からレギュラー出演していて、今回がその 3 回目です。今回のゲームコーナーは、コアラのマーチをお箸を使って隣のお皿に移すゲームを行います。普段はフォークやスプーンばかりで、お箸は全く使っていないとか(^^;)。悪戦苦闘していましたが、何とか時間内に移し終えて罰ゲームから逃れていました。ちなみに今回使用したコアラのマーチは、放送終了後には消費されていたとか(笑)。



12 月 1 日に池袋 Dot にて「～ MONDAYNITRO ～じゃんじゃんチャレンジするのだ!!vol.9」が行われ、目黒川女学館のユニット“ちえりどる”として、藤宮れいかちゃんが出演しました。ソロでは『アイドルの秘密』、ユニットでは『天使のしっぽ』を披露。甘いボイスでファンの心を魅了していました。



ちえりどる  
(藤宮れいか・川上渚)

12 月 16 日に初台 The DOORS にて「ポプキス主催ライブ」が行われ、京本百加ちゃんが出演しました。思い出がたくさん詰まった DOORS のステージに立って、いろいろな感情がこみ上げてきたらしい。POP'N KISS の他、たくさんのユニットや久し振りのソロでのステージもあって、お客さんも感慨深く百加ちゃんを見つめていました。



12月21日に新宿 Birth にて「TOKYO アイドルステージ VOL.16」が行われ、目黒川女学館が出演しました。この日は私服ライブで、れいれいはワンピースで登場。ずっと欲しくてやっとげっちゅ出来たとのことで、早速着たとのこと。踊っている途中でフワフワして、とても楽しかったそうだ。



同公演に POP'N KISS も出演。ソロやユニットでのステージもあって、サンタコスも披露した百加ちゃん。お客さんの心にプレゼントを届けていました。



12月23日にワロップ放送局にて「tokyo torico」の公開放送が行われ、目黒川女学館が出演しました。この日はクリスマスイブということで、サンタコスで登場。ステージではメンバー同士でプレゼント交換コーナーも行われ、一番最後にプレゼント受け取ったれいれい、「残りものに福袋！」とまとめていました。はたして中身はどうだったのかな？



12月31日に六本木 CLUB EDGE にて～美勇士カウントダウン LIVE ～「New Call Jam 11」が行われ、目黒川女学館が出演しました。昨年のこのライブでステージデビューを果たした“めぐじょ”。新しい年を迎えることと、1周年を祝福するライブになりました。1年を振り返って、生徒会長に就任して“めぐじょ”だらけの1年だったとれいれい、2015年は更なる飛躍を誓っていました。



